



Volkswagen étend ses infrastructures de recharge rapide pour véhicules électriques

Fin 2013, la VW e-up!, premier véhicule Volkswagen purement électrique fabriqué en grande série, est arrivée sur le marché suisse. La Golf, voiture la plus vendue en Suisse depuis 38 ans, sera également disponible en version électrique à partir de juillet. Signe manifeste que l'ère de la mobilité électrique a commencé. Afin de l'aider à percer plus encore, Volkswagen accroît la densité de ses infrastructures de recharge rapide en Suisse avec la collaboration de ses partenaires e-mobilité.

En Suisse, les véhicules électriques Volkswagen sont proposés par des partenaires e-mobilité spécialisés répartis sur tout le territoire helvétique: à Petit-Lancy, Lausanne, Berne, Bâle, Schinznach-Bad, Cham, Dübendorf, St-Gall, Lugano, Coire, Sierre et Gordola. Fin mai, les premières stations de recharge rapide ont été installées sur tous ces sites, à l'exception de celui de Bâle.

Volkswagen mise sur la mobilité électrique

Volkswagen déploie beaucoup d'efforts pour mettre sur pied un vaste réseau de stations de charge pour véhicules électriques dans toute la Suisse. Pour l'heure, 13 bornes ont été mises en place dont onze se trouvent auprès des partenaires e-mobilité Volkswagen: trois bornes de recharge de type ABB Terra 23 CT et huit stations de charge EVite de type ABB Terra 23 CJG. En outre, AMAG Import à Schinznach-Bad de même qu'AMAG Pièces et accessoires à Buchs disposent également d'une station de charge rapide ainsi que bientôt le centre logistique des véhicules AMAG à Birrfeld. Sur les 14 futures bornes de recharge, douze sont accessibles au public.

EVite: réseau de recharge rapide sur l'ensemble du territoire

Le projet EVite de l'association Swiss eMobility s'engage, à l'aide d'entreprises issues du domaine de l'organisation du trafic routier, de l'énergie et des télécommunications, pour construire et exploiter un réseau de stations de recharge fiables pour véhicules électriques accessible à tous aux quatre coins de la Confédération. Pour commencer, il est prévu de mettre sur pied 150 stations de recharge rapide appelées à former un réseau dense de centres de recharge à l'échelle de la Suisse toute entière. AMAG Automobil- und Motoren AG est l'un des principaux partenaires de ce projet de grande envergure.

11. juin 2014, Communication Volkswagen

Légende: (VW_Schnellladestation_e-Golf)

Depuis mercredi, le «WAVE TROPHY», rallye de véhicules électriques le plus important au monde, met deux e-Golf en concurrence sur le sol suisse. Le gagnant de l'année passée, l'équipe «Phoenix Contact», avait fait escale entre Rheinfeldern (D) et Einsiedeln (CH) chez l'importateur Volkswagen à Schinznach-Bad. À cette occasion, la station de charge rapide a également été inaugurée.

**AMAG Automobil- und Motoren AG
Communication Volkswagen**

Livio Piatti

Chef PR

Aaraustrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056 463 94 61

Télécopie 056 463 93 52

E-mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch